



BBVA CASTILLA Y LEÓN

ANTE LOS DESPIDOS MASIVOS EN BBVA: MOVILIZACIÓN PARA DEFENDER NUESTROS PUESTOS DE TRABAJO

Todas las organizaciones sindicales de BBVA hemos acordado responder unitariamente a la amenaza de Despido Colectivo que la Dirección del Banco ha planteado.

Hemos mostrado a la Empresa el rechazo unánime al reajuste de plantilla, comprometiéndonos a defender todos los puestos de trabajo y a luchar para que no se produzca ningún despido forzoso.

Es **INADMISIBLE** que un banco como BBVA, que obtiene miles de millones de euros de beneficios cada año (acaba de anunciar un beneficio de 1.210MM€ este primer trimestre) y que alardea de estar a la cabeza de rentabilidad, aumentando además las retribuciones de la alta Dirección de forma escandalosa, pretenda que seamos las trabajadoras y trabajadores quienes paguemos su reestructuración con despidos.

Por este motivo no se puede permitir que se aprovechen los resultados económicos de un año de mucho dolor para todos, para infligir más daño, despidiendo a casi 3800 trabajadores. Y más si tenemos en cuenta que las cúpulas directivas se han subido el sueldo y bonus en millones de euros.

Salimos a la calle para reivindicar la defensa de **nuestros** puestos de trabajo y de nuestros **derechos laborales**. A ésta, le seguirán otras concentraciones y si la empresa se mantiene en la misma posición, aumentaremos sin dudar la intensidad de las medidas con paros, huelgas y cualquier otra medida que consideremos necesaria.

Tenemos que aprovechar todas las movilizaciones para decir alto y claro **NO al ERE**. No vamos a aceptar las medidas vergonzosas de reestructuración que nos han propuesto.

Es responsabilidad de todas y todos que hagamos retroceder a la empresa en sus pretensiones. **No a los despidos en BBVA.**